

POUR LA SORTIE DE

**«Marseille autrement,
rendre la ville au peuple»**

APÉRO

**le Rouge, à la Belle de Mai
47, rue Fortuné Jourdan 13003**

**JEUDI 10 OCTOBRE
à partir de 18H30**



crédit photo raphaël bianchi

Marseille autrement

Rendre la ville au peuple

Marseille a besoin d'une révolution citoyenne car la ville agonise. Plus un jour ne passe sans que les médias n'évoquent le dernier règlement de compte ou la moindre agression. Les élus rivalisent en propositions « choc » sans rapport avec les causes des maux qu'ils prétendent combattre : armées dans les quartiers, drones, police montée. Il faut bien faire le buzz pour exister...

La peur règne. Réelle ou fictive, elle est là et fait le lit du vote FN. La réalité est que Marseille a été abandonnée au monde de la finance et aux intérêts particuliers. Ni la droite, ni l'extrême droite, ni les sociaux-démocrates ne remettent en cause l'oligarchie qui prive les citoyens du pouvoir de combattre la misère et l'insécurité.

Parle-t-on de la Marseille qui souffre ? De la Marseille qui lutte ? De la Marseille qui travaille et qui crée ? Non ! Et pourtant elle est là cette Marseille dont le peuple est le grand oublié. Marseille relève la tête quand elle se presse sur les plages du Prado pour écouter Jean-Luc Mélenchon. Marseille relève la tête quand elle se rappelle ses racines métissées, ses ouvriers. Il sera difficile de la faire taire.

Issus de multiples horizons, les contributeurs de ce livre collectif proposent un autre regard sur Marseille, ses habitants, son histoire, ses difficultés et ses espoirs.

Ils présentent des analyses et des propositions pour que le peuple prenne le pouvoir face à l'oligarchie qui s'est emparée de la deuxième ville de France.

Contributions de Nassim Amrouche, Gislaine Gallenga, Cesare Mattina, André Jollivet, David Emain, Patrick Lacoste, Marie Batoux, Charles Le Tirilly et Raphaël Tual, Julien Acquaviva, Christian Palen, Romain Mathieu, Yves Fravega, Léa Batoux, Laurent Maffei, et Armelle Chevassu. Photo de Raphaël Bianchi,

Pour y aller : Bus 49 - arrêt Jourdan Bonnardel